

# はるちゅうライフ

No.10

発行日:令和6年||月|日(金)

発行者:前田(生徒支援コーディネーター)

# ○ 2024 春木中学校体育大会が実施されました 大きな感動をありがとう!













2 学期に入り学年練習や体育の授業を中心に、各クラスが団結を強め、I 人ひとりが仲間と共に成長していく姿が印象的でした。時には意見や気持ちがすれ違うことも多々あったことだと思います。ですが、次第に心を通わす中で信頼と強い絆が各クラスに生まれ、春木中学校としての「一体感」につながった行事となったと感じています。

10月には各係別会議や、縦割り行事の会議が行われ、多くの関係生徒たちが体育大会を成功させるために尽力してくれました。また、前日準備には多くの専門委員会を中心とする生徒たちが会場準備に協力してくれ、当日も各セクションで活躍してくれました。本当に大会運営の中で多くの生徒の貢献が見受けられた2024春木中学校体育大会となりました。

### ○ 吹奏楽部·生徒会執行部



#### ← 吹奏楽部

体育大会の入場行進を 生演奏で会場を盛り上げ てくれました。

生徒会執行部→ 全体をリードし、模範的な 姿を終始示してくれました。



#### ○ | 年生 本番まで何度も練習して、力を合わせて来ました。一生懸命取り組む姿が見れました!





# 学年種目 台風の目

春木中学校で初めての体育大会。 頭にはそれぞれのクラスカラーのおそろいのハチマキをつけ、応援席から大声 で仲間を一生懸命に夢中で鼓舞する 姿がとても印象的でした。









○ 2年生 やるときはやる!!そんな一体感を予行・本番と見せてくれました!













## 学年種目 ローハイド

2回目の体育大会。自分の競技にも力が入り、クラスの仲間と昨年よりもぐっと繋がって本番を迎えた2年生。本番までは正直山あり谷ありでしたが、全員とてもよい表情で、来年は最上級生として期待!!

○ 3年生 毎年恒例の3年生の円陣を組む姿。大迫力とクラスの絆が伝わってきました!













学年種目 アラカルトリレー

実施から6年目を迎えるアラカルトリレー。先輩からのバトンを77期生が今年も繋いでくれました。その気迫あふれる姿と真剣な眼差しは1、2年生に本当に大きな影響を与えてくれました。競技の中で生まれる感動、本番までに培った絆、次の合唱コンへ。